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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Manfred Mahle     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Alexander Chatzigeorgiou     
Jörg Manthe     
Anja Reichow-Hansen     
Dr. Volker Wittmer     
Bernd Zander     
 
 
- Schriftführung 
 
Martina Weimar     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Claus Berndroth     
Uwe Greiner     
Astrid Häfner     
Sonja Haug     
Marcel Kösling     
Marco Müller     
Laura Rathgeber     
Uta Schmitt     
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Tim Avemarie-Scharmann     
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T a g e s o r d n u n g 
 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Quellen in Finthen (SPD) 
 
2. Nutzung des Bürgerhauses durch Finther Vereine (SPD) 
 
3. Brücke Waldthausenstraße Sachstand adäquate Mess- und Kontrollmethode Fahrzeug-

gewicht (CDU) 
 
4. Rollstuhlgerechte Rampe für Eingang Gebäude 5801 auf dem Layenhof (CDU) 
 
5. Einwohnerfragestunde 
 
Anfragen 
 
6. Erweiterung Peter-Härtling-Grundschule (CDU, Grüne, SPD, FDP, FW, AfD) 
 
7. Entsiegelung von Flächen (SPD) 
 
8. Durchfahrtsbreite Waldthausen-Brücke (SPD) 
 
9. Brücke Waldthausenstraße Sachstand Planung Sanierung (CDU) 
 
10. Neubau Peter-Härtling-Schule (CDU) 
 
18. Römerquelle, Mehrgenerationenhaus (Grüne) 
 
11. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 11.1. Schwerlastverkehr im Ortskern Finthen (CDU) 
 11.2. Erg. Antwort auf Anfrage 
 
12. Sachstandsberichte 
 12.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0375/2020 SPD; Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 12.2. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0203/2022 (SPD), Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 12.3. Sachstandsbericht zu Antrag 0748/2022 der SPD Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen 
 12.4. Sachstandsbericht zu Antrag 0769/2022 der FW Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen 
 
13. Ergebnisse Verkehrskommission 
 
14. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
15. Stadtteilmittel 
 15.1. Beratung über Verteilung der städt. Mittel für das laufende Jahr im Nachhinein 
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b) nicht öffentlich 
 
16. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
17. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde. Die Beschlussfähigkeit ist jedoch nicht gegeben, weshalb die Beschlussfas-
sung über die eingereichten Anträge auf die kommende Sitzung am 20.09.2022 verschoben 
wird. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
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öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 Quellen in Finthen (SPD) 

Vorlage: 1024/2022 
 
Wegen fehlender Beschlussfähigkeit wird die Antragsberatung und Beschlussfassung auf die 
kommende Sitzung verschoben.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 2 Nutzung des Bürgerhauses durch Finther Vereine (SPD) 

Vorlage: 1027/2022 
 
Wegen fehlender Beschlussfähigkeit wird die Antragsberatung und Beschlussfassung auf die 
kommende Sitzung verschoben.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Brücke Waldthausenstraße Sachstand adäquate Mess- und Kontrollme-

thode Fahrzeuggewicht (CDU) 
Vorlage: 1070/2022 

 
Wegen fehlender Beschlussfähigkeit wird die Antragsberatung und Beschlussfassung auf die 
kommende Sitzung verschoben.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 4 Rollstuhlgerechte Rampe für Eingang Gebäude 5801 auf dem Layen-

hof (CDU) 
Vorlage: 1071/2022 

 
Wegen fehlender Beschlussfähigkeit wird die Antragsberatung und Beschlussfassung auf die 
kommende Sitzung verschoben.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Einwohnerfragestunde 
 
Die Fragen von Herrn Lengsfeld in Sachen Brücke Waldthausenstraße werden direkt vom Vor-
sitzenden beantwortet.  
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Herr Bernwald bemängelt die starke Geräuschbelastung durch die Straßenbahn beim Einfahren 
in die Endhaltestelle, insbesondere in den Abend- und Nachtstunden und bittet darum, hier 
langsamer zu fahren. Der Vorsitzende wird sich bei der Mainzer Mobilität um eine Lösung be-
mühen. 
 
Frau Nieder-Seibert vom SEB der Peter-Härtling-Schule bemängelt die jetzt schon bestehende 
Raumnot an der Schule, die mittelfristig nicht dem hohen Zuzug angemessen sei. Zudem müs-
se die entsprechende Infrastruktur geschaffen werden. Auch bei der Schülerbeförderung käme 
es immer wieder zu massiven Störungen. 
 
Der Vorsitzende antwortet, dass es in Sachen Schülerbeförderung bereits schriftlichen Kontakt 
mit dem Schulamtsleiter gab und man bestrebt sei, die Probleme, die durch Hacker-Angriff, 
Personalausfälle und Streik bedingt seien, schnellstmöglich auszuräumen. Diesbezüglich habe 
sich die Situation auch bereits verbessert.  
 
In Sachen Container-Erweiterung sei eine neue Firma vor Ort. 
 
Frau Nieder-Seibert teilt mit, dass diese Übergangslösung maximal bis zu den Herbstferien ak-
zeptabel sei.  
 
Herr Frenz erkundigt sich nach der Situation am Spielplatz Wasserwerkwiesen und möchte wis-
sen, weshalb dort Fußballspielen aktuell untersagt sei. Der Vorsitzende antwortet, dass er von 
einer Neuinstallation der beiden Fußballtore ausgehe und versuchen werde, dies über die Ver-
waltung zu klären. 
 
Herr Schleutermann vom Flugplatz Mainz-Finthen bietet an, mit ihm in Kontakt treten zu 
können, wenn man den Flugplatz näher kennenlernen möchte. Das Angebot richte sich auch 
an Schulklassen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 6 Erweiterung Peter-Härtling-Grundschule (CDU, Grüne, SPD, FDP, 

FW, AfD) 
Vorlage: 0917/2022 

 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Entsiegelung von Flächen (SPD) 

Vorlage: 1025/2022 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 19.07.2022.  



   7 

 
Punkt 8 Durchfahrtsbreite Waldthausen-Brücke (SPD) 

Vorlage: 1028/2022 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 18.07.2022.  
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Brücke Waldthausenstraße Sachstand Planung Sanierung (CDU) 

Vorlage: 1066/2022 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 10 Neubau Peter-Härtling-Schule (CDU) 

Vorlage: 1067/2022 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates IV vom 13.07.2022.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 18 Römerquelle, Mehrgenerationenhaus (Grüne) 

Vorlage: 1110/2022 
 
Die Anfrage war fristgerecht beim Vorsitzenden eingegangen, ist aber versehentlich nicht auf 
der Tagesordnung erschienen.  
 
Die Verwaltung wird daher gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 11 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.1 Schwerlastverkehr im Ortskern Finthen (CDU) 

Vorlage: 0778/2022 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 07.06.2022.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.2 Erg. Antwort auf Anfrage 

hier: Sitzbank Ecke Waldthausenstraße/Wertstoffhof 
 
Kenntnisnahme der ergänzenden Antwort des Dezernates V vom 05.07.2022.  
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Der Vorsitzende informiert über einen Vorort-Termin zusammen mit einem Vertreter des 
Grün- und Umweltamtes. Hier sei man zu dem Ergebnis gekommen, die Situation dort lieber 
so zu belassen, weil ein Handlauf möglicherweise dazu beitrage, die Unfallgefahr an dieser Stel-
le zu erhöhen. Die Entscheidung läge nun beim Dezernat V.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 12 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 12.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0375/2020 SPD; Ortsbeirat  

Mainz-Finthen 
hier: Flugblatt zur Reinigung von Bürgersteigen und Straßen  
durch Anwohner/-innen 
Vorlage: 0809/2022 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 01.06.2022.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 12.2 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0203/2022 (SPD), Ortsbeirat 

Mainz-Finthen 
hier: Landesgartenschau 2027 
Vorlage: 0497/2022 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates VI vom 27.06.2022.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 12.3 Sachstandsbericht zu Antrag 0748/2022 der SPD Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Finthen; 
hier: Verkehrszählung in der Kurmainz- und Flugplatzstraße 
Vorlage: 0961/2022 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 10.07.2022.  
 
In diesem Zusammenhang verweist der Vorsitzende auf das Protokoll der letzten Verkehrs-
kommission.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 12.4 Sachstandsbericht zu Antrag 0769/2022 der FW Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Finthen 
hier: Friedhof Finthen 
Vorlage: 0983/2022 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 10.07.2022.  
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Punkt 13 Ergebnisse Verkehrskommission 
 
Kenntnisnahme der Antwort auf Anfrage 0485/2022 des Dezernates V vom 10.07.2022. 
 
Je nachdem, wann der Ortstermin mit dem Radfahrbeauftragten zustande komme, sollte die 
Berichterstattung im Ortsbeirat im September oder November erfolgen. 
 
Der Vorsitzende informiert anhand eines ausgeteilten Protokolls über die Themen aus der letz-
ten Verkehrskommission mit Herrn Beck und Herrn Kirchner.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 14 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Der Vorsitzende informiert über die neue Polizei-Bezirksbeamtin, Frau Schwierz, die auf 
Frau Deva folge und sich in der kommenden Sitzung im September kurz im Ortsbeirat vorstel-
len werde.  
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 15 Stadtteilmittel 
 
Der Vorsitzende informiert über die einmalig für das Jahr 2022 zur Verfügung stehenden Son-
dermittel für die Stadtteilkultur in Finthen in Höhe von 1.362,68 € und über den Eingang eines 
Antrages des Heimat- und Geschichtsvereins. 
 
Auf Vorschlag des Vorsitzenden könne ein Teil der Mittel an Vereine, die das Bürgerhaus nut-
zen, in Form eines Zuschusses verausgabt werden.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 15.1 Beratung über Verteilung der städt. Mittel für das laufende Jahr im 

Nachhinein 
 
Der Beschluss über die Umstellung der Verteilung der städt. Mittel für das laufende Jahr im 
Nachhinein wird mangels Beschlussfähigkeit auf die kommende Sitzung verschoben.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                  
                                                                                                                                
Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 
 
 
 
gez. Manfred Mahle             gez. Martina Weimar 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 


	Anwesenheit
	SMC_BM_SNFUNK
	Entschuldigt
	Tagesordnung
	BM_TEXT1
	Zu

